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Reunião CMAS

Ao  trigésimo  dia  de  abril,  às  09h00,  estavam  presentes  na  sala  de  reuniões  da  Secretaria  de  Educação,  os

conselheiros (as): Jamil Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Básica); Aline Veiga

(Secretaria Municipal  da Assistência Social  – Proteção Social Básica); Michele Bombazar (Secretaria Municipal da

Assistência  Social  –  Proteção  Social  Básica);  Edla  Mazzuco  Coan  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  –

Proteção Social Média) Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal  de Assistência Social – Proteção Social

Especial  Alta);  Pâmela Fidelis  Ghisi  (Secretaria  Municipal  de Assistência  Social  –  Proteção Social  Especial  Alta);

Marilaine Scheffer  Trajano (Secretaria Municipal  de Educação);  Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral  do

Município);  Daiane  Bento  dos  Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres  Rogacionistas);  Alessandro  Marques

(Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz); Ana Paula Petzoldt

(Grupo pela Unidade Infanto Juvenil  de Onco-Hematologia  – GUIDO); Julia Martins Garcia (Centro de Integração

Empresa Escola (CIEE); Nathália Remor (Secretaria-Executiva). A presidente dá início a reunião saudando a todos e

dá  boas-vindas  a  nova  Secretária  da  Secretaria  de  Assistência  Social  e  Habitação,  Dalva.  Entra  em pauta  as

inscrições.  A comissão analisou os pedidos de inscrição.  A instituição Legião Boa Vontade solicitou renovação de

inscrição e a Comissão é favorável a renovação. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. A instituição Bairro

da Juventude solicitou a  renovação  e a  comissão é  favorável  a renovação.  Em votação,  a comissão aprova em

unanimidade. Em relação ao pedido de inscrição da instituição Casa Viva Container, a Comissão menciona que há

diligências no que diz a respeito a documentação, já que esta se difere do que está sendo realizado. Afirmam também

que a psicóloga do local exerce psicologia clínica e não psicossocial. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade

que seja  encaminhado ofício  contendo as  diligências.  Em relação ao Centro  Social  Urbano,  a  documentação de

inscrição  será  analisada  e  passará  na  próxima  plenária.  A presidente  relembra  o  Conselho  que  o  prazo  para

renovações de inscrição é até dia 30 de abril. Entra em pauta a Comissão de Projetos. A presidente lê a solicitação de

Aditivo da AFASC. Os conselheiros afirmam que deve ser realizado reordenamento do sistema de convivência da

pessoa idosa. O Conselho não aprova o aditivo e será encaminhado ofício explicando a negativa. A instituição Abrigo

Florescer, solicita aditivo. O Conselho aprova que o convênio seja renovado. Fica acordado que todas as entidades

receberão apenas o INPC. A presidente lê o convite do CREAS a todos para o encontro que ocorrerá no Salão Ouro

Negro,  cujo  objetivo  é  sensibilizar  as  instituições  para  que  estas  sejam  mais  receptivas  com  as  medidas

socioeducativas, uma vez que adolescentes estão sem local para o cumprimento destas. A Conselheira Edla, relata

situação que vem presenciando com a instituição Asilo São Vicente de Paulo. Alega que a Secretaria de Assistência

Social possui convênio com a instituição há um tempo e que a cada ano é renovado. O convênio disponibiliza 20

vagas, durante esse período algumas vagas estão disponíveis, porém a intuição estabeleceu novos protocolos, os

quais não acolhem mais idosos de grau II encaminhando-se para grau III e grau III. Edla, relata que a Secretaria de

Assistência Social recebe frequentemente judicializações as quais são de extrema vulnerabilidade, sendo estes de

grau II e III. Segundo a instituição, não aceitam casos em que a pessoa idosa tome medicações excessivas e também

não aceitam fumantes. Sendo assim, a locação destes idosos judicializados fica inviável. O conselho sugere que seja

solicitada  a  instituição  esclarecimentos  acerca  deste  novo  protocolo  e  que  caso  não  sejam compatíveis  com a

demanda proveniente de judicializações faz-se necessária a transferência do convênio para nova ILPI. O Conselho

sugere também que o assunto seja discutido conjuntamente com o CMDPI. Com relação as vagas disponíveis no Asilo

São Vicente de Paulo, a Equipe Técnica a qual é responsável por informar as vagas, não está cumprindo seu papel,

ficando a Assistência Social sendo informada apenas por terceiros ou visitas realizadas. A secretária-executiva Nathália

convida a todos para prestigiar o Imposto de Renda na Praça e no Paço Municipal. A presidente solicita a Comissão de

Projetos para que se reúnam toda a última quarta-feira do mês até o final do ano. A Comissão aprova.  Nada mais

havendo a tratar, a presidente declara por encerrada a reunião e foi lavrada a presente ata que segue assinada pela

secretária-executiva Nathália Remor e por todos os conselheiros presentes.

Jamil Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Básica); 

Aline Veiga (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social Básica); 

Michele Bombazar (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social Básica); 

Edla Mazzuco Coan (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social Média) 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta);

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta);

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); 

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município); 

Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas); 
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Alessandro Marques (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz);

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); 

Julia Martins Garcia (Centro de Integração Empresa Escola (CIEE); 

Nathália Remor (Secretaria-Executiva).
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